



CANDIDATURE AU POSTE DE MEMBRE DE LA COMMISSION DES SPORTIFS DE HAUT-NIVEAU

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE MARINE BOYER

Je m'appelle MARINE BOYER, gymnaste de haut niveau depuis 2016, j'ai participé à 3 jeux olympiques, 3^{ème} mondiale par équipes au championnat du Monde à ANVERS en 2023.

Mon parcours dans le sport m'a permis de développer une compréhension profonde des enjeux et des défis auxquels font face les athlètes aujourd'hui. Cette expérience nourrit ma volonté de m'engager au sein de la commission des sportifs de haut niveau, pour améliorer la communication et créer un environnement de confiance entre les athlètes et les instances dirigeantes.

Aujourd'hui, un des principaux défis que je constate en tant qu'athlète est le manque de communication transparente et fluide entre les sportifs et la fédération. Cette absence de dialogue peut entraîner des malentendus, un sentiment d'isolement, et un manque de confiance mutuelle. Pour améliorer la situation il est essentiel de bâtir un environnement où la parole des athlètes est entendue et prise en compte dans les décisions qui les concernent.

Je m'engage à être une voix forte et engagée pour tous les athlètes.

Ensemble, nous pouvons créer un environnement plus ouvert, plus transparent, et plus collaboratif, où chaque sportif se sentira soutenu et compris.

Fait à PARIS le 16/09/2024